



KONDOLENZEN

Klaus Liebmann



Wir geben hiermit die traurige Nachricht, dass unser ehemaliger Mitarbeiter, Herr

Klaus Liebmann

im 70. Lebensjahr nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben ist.

Der Verstorbene war vier Jahrzehnte lang in vorbildlicher Weise und mit besonderem Fleiß für unser Unternehmen als Außendienstmitarbeiter in Westösterreich tätig. Er wurde aufgrund seiner freundlichen und hilfsbereiten Art sowie dank seiner Loyalität gleichermaßen von Kunden und Kollegen hoch geschätzt.

Wir werden dem Verstorbenen stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Die Verabschiedung fand bereits am Freitag, dem 26. Juni 2015 statt.

Ein letztes Glückauf!

Geschäftsführung und Mitarbeiter

AVI

Alpenländische Veredelungs-Industrie GmbH

H+S

Zauntechnik Gesellschaft m.b.H.

Trauerkerzen

Kondolenzen